



Estadísticas

El tráfico del Aeropuerto de Asturias crece un 7,6% en agosto

- La infraestructura aeroportuaria asturiana cierra los primeros ocho meses del año con más de 756.000 pasajeros, un 2,4% más que el mismo periodo del año anterior

14 de septiembre de 2015

El Aeropuerto de Asturias cerró agosto con un incremento del 7,6% en el número de pasajeros. En total, por la infraestructura aeroportuaria asturiana pasaron 126.298 pasajeros.

Los datos positivos en el número de pasajeros también se repiten en el acumulado de los primeros ocho meses del año. Así, de enero a agosto optaron por el Aeropuerto de Asturias 756.295 pasajeros, lo que supone un aumento del 2,4% en relación con el mismo periodo del año anterior. De ellos, 660.701 corresponden a pasajeros de vuelos nacionales que registran un aumento del 2,1% respecto a los primeros ocho meses de 2014. En cuanto a viajeros en vuelos internacionales sumaron 93.367, un 4,3% más que el mismo periodo del año anterior.